

# BIG ISSUE

## Jajaran Lapsuska Lapsuska Apel Pelepasan Mudik Bareng Secara Daring.

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

Apr 19, 2023 - 14:29



CILACAP, INFO\_PAS- Dalam Rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan selenggarakan kegiatan apel kesiapan pengamanan dan pelepasan kegiatan mudik bareng Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia secara serentak melalui aplikasi Zoom Meeting dan disiarkan langsung melalui zoom meeting, bertempat di aula Lapsuska, Selasa, (18/04.)

Kegiatan diikuti oleh Kalapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, beserta jajaran pejabat struktural dan Staff pegawai. Kegiatan dilakukan serentak secara virtual melalui Zoom Meeting dan juga Live Youtube.

Menteri Kemenkumham berpesan kepada para petugas untuk tetap disiplin dalam menjaga keamanan dan ketertiban pada tempat kerja masing-masing saat

melaksanakan tugas dan pekerjaannya pada Hari Raya yang akan datang.

Kalapas Khusus Karanganyar Nusakambangan Hisam Wibowo juga menyampaikan "Perlu ditingkatkannya pengawasan dan keamanan dalam rangka persiapan Hari Raya Idul Fitri di lingkungan Lapas, serta karena pada saat ini tidak adanya kegiatan kunjungan secara langsung melainkan diberikan fasilitas video call untuk warga binaan agar dapat bersilaturahmi bersama keluarganya," ujarnya.

Selanjutnya beliau juga mengingatkan kepada Petugas Pengamanan dan PPNPN agar melaksanakan tugas dan tanggung jawab meningkatkan pengamanan kantor selama Libur dan Cuti Bersama Hari Raya Idul Fitri sehingga mencegah munculnya potensi ancaman, gangguan keamanan, dan ketertiban.

Menutup Apel Menteri Hukum dan HAM Yasonna H. Laoly menyampaikan salam dan ucapan selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriah Mohon Maaf Lahir dan Batin, Taqabbalallahu Minna Wa Minkum, Taqabbal Ya Karim yang ditujukan kepada seluruh petugas masyarakat muslim seluruh Indonesia.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska